



HISTORIA EN VIVO | 9

La amadísima María Caso, musa de Guillermo Prieto, y las penas y angustias de vivir al lado de un liberal

[Bertha Hernández]



ESCENARIO | 22

Con *Dolor y gloria*, Pedro Almodóvar recibe el premio a Mejor película de la edición 2020 de los Premios Goya

[Ulises Castañeda y EFE]

LA ESQUINA

En el caso del coronavirus es importante mantenerse informado pues, con ello, habremos de valorar, sin alarmismo, los nuevos retos médicos que enfrenta la humanidad en las primeras décadas del siglo XXI; es importante evitar que una preocupación seria se convierta en rumores poco fundados y se genere incertidumbre entre la población. En este tipo de temas, la información es el mejor antídoto contra la propagación de la incertidumbre.



Presidente y Director General:
Jorge Kahwagi Gastine

DOMINGO, 26
ENERO 2020

AÑO 24 N° 8464 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA CRÓNICA DE HOY

China finalmente acepta gravedad del coronavirus



XINHUA

La agencia Xinhua dio a conocer el desplazamiento de 600 médicos militares en dirección a la ciudad de Wuhan.

La cúpula de gobierno y el Partido Comunista asumen control centralizado para enfrentar la epidemia; van 56 muertos

- ◆ La aceleración del contagio, principal riesgo, señala Xi Jinping en reunión de emergencia
- ◆ Un mexicano radicado en Wuhan pide ayuda al gobierno de AMLO y de EU para salir de la zona

[Agencias en China y Redacción]

La dirigencia china por fin aceptó la preocupación generada por un virus que se propaga más rápido de lo pensado (aún cuando no sea tan letal como otros). Pekín envía a 600 médicos a Wuhan y prohíbe la circulación de coches en la ciudad. Son cuatro días en cuarentena mientras los muertos se elevan a 56 y los infectados a unos mil 900.

El presidente chino, Xi Jin-

ping, alertó este sábado que la epidemia en el país por el coronavirus de Wuhan se "está acelerando", por lo que el régimen chino planea redoblar sus esfuerzos para combatir la enfermedad. A primera hora del sábado, Pekín anunció el envío inmediato de 600 médicos a la ciudad, de 11 millones de habitantes y zona cero de la epidemia.

El diario *Global Times* explicó que a primera hora de la madrugada del sábado aterrizó en Wuhan un avión procedente de Shanghai con 136 profesionales sanitarios procedentes de 30 hospitales de la megalópolis de la costa este china. Además, la agencia oficial Xinhua reportó el arribo de 450 médicos, "incluidos algunos con experiencia en la lucha contra el Síndrome respiratorio agudo y grave (SARS) y el ébola".



ADRIÁN CONTRERAS

Robo de celulares en festejo del Año de la Rata

El Barrio chino de la Ciudad de México fue escenario de la celebración del inicio del año chino, donde miles se congregaron entre dragones, leones y galletas de la suerte... pero también hubo ladrones que aprovecharon la aglomeración para hurtar lo que pudieron

[Mariana Martell]

12

10 y 18

ESCRIBEN

◆ RAFAEL CARDONA ◆ UNO ◆ CÉSAR GONZÁLEZ MADRUGA ◆ DOS ◆ RICARDO BECERRA ◆ DOS ◆
RODOLFO TORRES ◆ TRES ◆ DAVID GUTIÉRREZ ◆ CUATRO ◆ ADRIÁN FIGUEROA ◆ 15 ◆